

<各村4名の教員挨拶>



リン・キムレン氏

初めに JHP スタッフの皆さん、当コミュニティで昔学ぶ機会を得られなかった人々に対して、識字事業を開講していただき、ありがとうございます。コンポート村の教員として、心を込めて受講生達に指導をしていきたいと思えます。全受講生が8カ月間のコースを終えることを期待しています。ありがとうございました。



サオ・スン氏

本日まで参加の皆様にご挨拶申し上げます。
私はポルセイ村を担当します。識字クラスが今期も私の村で開講でき、嬉しいです。受講生の理解を深めるため、私の指導力をさらに改善したいです。JHPには文具をいつも支援していただき、感謝しています。ポルセイ村の受講生の皆さん、8カ月間私について来て下さい！ありがとうございました。



キン・センクホーン氏

初めまして、私はトゥカウ村を担当します。
受講生の皆さんは気楽に私と頑張りましょう。最善を尽くし、指導にあたり、できる範囲で生徒達の助けになるようベストを尽くします。
皆さん、私についてきて下さい。一生懸命勉強しましょう。
ありがとうございました。

ソン・チャン氏

皆さん、私のことはご存じですね？私はトロップ村を担当します。
私の挨拶は短いですが、8カ月間私と一緒に、一生懸命勉強に励みましょう。
数年前のように途中退学者は出しません。このことは皆さん自身のためでもあります。ありがとうございました。



<地方関係当局より挨拶>



ポウルセイ村村長

JHP の皆さん、当コミュニティを支援していただき、ありがとうございます。ポウルセイ村村長として、受講生の皆さんが一生懸命勉強をするよう励まします。先生ももし助けが必要な時はこれまでと同様にできる限り協力します。皆さん、ベストを尽くしましょう。ありがとうございました。



トゥカウ村村長

こんにちは。私の挨拶は短く終わります。受講生の皆さん、仏教に関する書籍が読めるように、または、子ども達の宿題をみることができるように、頑張って勉強を 8 カ月間続けて下さい。ありがとうございました。

トロップコミュニオン長 挨拶



JHP スタッフ辰川さん、村長さん、教員、受講生の皆さん、お集りいただき、ありがとうございました。JHP には 3 年間連続で当コミュニティを支援していただきました。支援された文具を上手に活用して下さい。内戦のため、今の大人の皆さんは教育を受ける機関を失いました。今は平和に生活がおくれ、国際 NGO、JHP の支援も受けることができるようになりました。4 村の受講生の皆さん、よく準備し、しっかりと勉強に励んで下さい。村長さん、彼らに助けが必要な際は協力をよろしくお願い致します。皆さんに私の思いが届きますように。できる限り長くこの事業が当コミュニティで展開されることを望んでいます。最後になりましたが、JHP、地方関係当局、教員、受講生の皆さん、ご参加いただきまして、ありがとうございました。